

GALERIA



Libre expresión

DIBUJO: " La casadel huerto ", como así he dado en llamar o titular a este dibujo, viene a expresar, mitad simbólicamente y otra mitad más realista, una escena un tanto bucólica de la casa y su entorno. He querido que fuera precisamente la casa, centro y eje del dibujo, la que mayor fuerza tuviera, para desarrollar en torno a ella, elementos gráficos que van de lo simbólico a lo real y que parecen arroparla con sus diversos componentes: Arboles, nubes, humo, pájaros, hierba, rayos del sol, etc.

DIBUJO DE CONTRAPORTADA:

MERCEDES PEREZ GARCIA.- Tiene actualmente 14 años de edad y estudia 1º de B.U.P.

*Gente
nueva*

JULIAN MERINO TORREJON.
9 años (4º E.G.B.)

JOSE LUIS ROMERO NAVARRO
8 años (3º E.G.B.)

La Caja Rural de Esquivias



Entidad dedicada al fomento
y ayuda de la Agricultura y
Ganadería,